

Lesegeschichten

16

Okt

Kreisrunder Haarausfall



Ein persönlicher Rückblick auf eine haarlose Zeit

Die Haare sind der schönste Schmuck der Frau, heißt es allgemein. Ich bin jedoch eher der Meinung, es ist ihr Lächeln. Fallen die Haare aus, so sind Reaktionen von Verzweiflung bis Gleichgültigkeit, von „Ich muss zum Psychiater“ bis „Dann ist das eben so“ möglich und auch erlaubt.

Ich gehöre eher zu den Pragmatikern und habe meinen kreisrunden Haarausfall vor fast 32 Jahren mit einem Schulterzucken zur Kenntnis genommen, als meine Friseurin die runde haarlose Stelle an meinem Kopf bemerkte.

[Weiterlesen ... Kreisrunder Haarausfall](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Okt

Den Blutkrebs besiegen



Mund auf! Stäbchen rein! Spender sein!

Mit diesem Slogan wirbt die DKMS, um passende Spender in Deutschland für eine Stammzellen-Transplantation zu finden. Da lediglich 30 Prozent der Blutkrebspatienten einen geeigneten Spender innerhalb der eigenen Familie finden, sind viele von ihnen auf die Spende ihres „genetischen“ Zwillings angewiesen.

Stammzellenspender werden kann jede gesunde Person zwischen 17 und 55 Jahren.

[Weiterlesen ... Den Blutkrebs besiegen](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Okt

[Der Schlaganfall: Zeit ist Hirn](#)



Zum Glück ist unser Kollege André Elschenbroich wieder fast der „Alte“

Wie wichtig schnelle Hilfe bei einem Schlaganfall ist, zeigte sich bei André Elschenbroich von der Heimatmedien GmbH. Keine drei Wochen nach seinem Schlaganfall Mitte August sitzen Christian Sklenak und ich mit ihm in seinem Garten in Heiden. Wie durch ein Wunder hat er sich in der kurzen Zeit fast völlig erholt, absolvierte dennoch eine vierwöchige Reha in der VAMED Klinik Hagen-Ambrock.

[Weiterlesen ... Der Schlaganfall: Zeit ist Hirn](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

27

Sep

[Floybbox - Ein Feuerwerk für die Sinne](#)



Erfolgreiche Pink Floyd Tribute Band kommt nach Dorsten

Die letzten Konzerte der britischen Rocklegende Pink Floyd liegen lange zurück. Der älteren Generation sind diese wahrscheinlich noch in bester Erinnerung. Jüngere Fans der Musik von Pink Floyd kennen Live-Konzerte nur von Tribute Bands. Eine der erfolgreichsten deutschen Tribute Bands gastiert am 5. Februar 2022 in der Aula der St. Ursula Realschule und wird Jung und Alt gleichermaßen begeistern.

[Weiterlesen ... Floydbox - Ein Feuerwerk für die Sinne](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

27

Sep

[Nutzgarten und Gartenapotheke](#)



Erinnerungen an die Gärten unserer Großmütter

Auch Gärten gehen mit der Mode. So sahen die Gärten unserer Groß- und Urgroßmütter völlig anders aus als die grünen Paradiese in der heutigen Zeit. Es gab stets zahlreiche Gemüsebeete, aber für Feuerschalen oder Zierteiche, also Schnickschnack, wie Oma es nannte, wurde kein Stück Land geopfert.

Ein Blick zurück:

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [59](#)
- [60](#)
- [61](#)
- 62
- [63](#)
- [64](#)
- [65](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)